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Эвелин Ильвес
Патрон Детской деревни SOS

  

«Что в жизни самое важное?», – спросил репортер у старого музыканта в одной
телепередаче.

      

Тот музыкант видел жизнь во многих ее ипостасях. Счастливое детство на родном
хуторе. Подростковый нигилизм и все, к чему приводят ссоры. Он знал и то, что
случается, когда ты ведешь себя так, будто от тебя ничего не зависит. Он стал истинным
рокером и виртуозным музыкантом, любимым и популярным. И еще он понял одну
кажущуюся невероятной вещь – весь этот шум и гам, хмель и поклонение толпы вовсе не
являются счастьем.

  

Тогда он решил уйти. В тишину. В лес за морем. Где он вдруг понял, что в жизни самое
важное. Дети. Он стал учителем.

  

На вопрос о том, что в жизни самое важное, на первый взгляд, много ответов.

  

Ведь люди все разные, как и времена в нас и вокруг нас.

  

В каждом возрасте и на каждом жизненном этапе что-то выходит вперед и что-то
остается на заднем плане.

  

Если ребенка окружает любящая семья, то, наверное, его мечты не имеют границ.

  

А если нет? Говорят, кто не боится мечтать, у того желания однажды сбываются.
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Если ты не знаешь счастья, то не умеешь и мечтать о нем...

  

Всегда есть семьи, которые разрушаются или существуют в разбитом виде. Так есть и
дети, чья дорога к любящему дому может оказаться очень трудной и занимать годы, не
всегда завершаясь обретением этого дома.

  

Но люди когда-то, тысячи лет назад, начали жить общиной именно по той причине, что
вместе легче идти вперед и помогать слабым.

  

В сегодняшнем современном и часто очень быстром обществе мы должны снова и снова
вспоминать об этой простой истине. Мы вместе потому, что так мы сильнее.

  

А также для того, чтобы беречь более слабых.

  

Мы могли бы уже давно научиться: чтобы знать, что дети – это самое важное, не
обязательно дожидаться старости. Не надо завоевывать большие сцены и обретать
миллионы поклонников.

  

У детей нет времени ждать. Ребенок живет настоящим моментом, здесь и сейчас, рядом
с нами. Это относится и к тем детям, у которых нет хорошей семьи или нет семьи
вообще. Они как будто общие. Поэтому мы все обязаны помочь этим детям обрести дом,
чтобы они смогли мечтать о своем счастье. В руках наших детей будущее Эстонии,
судьба всех нас, кто помогает им сегодня.

  

Придите на помощь Детской деревне SOS, у нас хорошие дома для хороших детей.

  

Статья в журнале Эстонского общества Детской деревни SOS " Teataja " (PDF).
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